

Las “granjas del Diamante” ya producen frutas, verduras y árboles

Hace tiempo atrás San Rafael había desarrollado un sistema de granjas comunitarias que permitía a decenas de personas producir alimentos e incluso aprovechar para venderlos. Desde hace algunos años se está trabajando para recuperar esa propuesta y la misma ya viene teniendo algunos resultados; es que las “Granjas del Diamante” -que se ubican en un loteo de la calle Tulio Angrimán- ya están produciendo frutas, verduras y hasta árboles. El grupo está conformado por una cooperativa de productores que logró ser regularizada y puesta en marcha. Luego de la limpieza y preparación de los terrenos ya se pueden ver los primeros frutos de este trabajo, que apunta –principalmente- a producir hortalizas, pero también está previsto avanzar en otros segmentos como el cultivo forestales necesarios para la reposición de ejemplares en la Ciudad y distritos.

Hay que destacar que el proyecto original fue diseñado alguna vez por el ex Intendente Chafí Félix, quien fue el que impulsó el sistema y que permitió durante varios años que en esa zona se produjeran y vendieran frutas y verduras.

En el loteo ya se pueden ver plantaciones de maíz, zapallos, tomates, espinaca, acelga, remolacha y hasta uvas. También, entre los diferentes productores, están trabajando en la producción de más de 1000 árboles que servirán para abastecer a la municipalidad para la plantación y reemplazo de forestales en Ciudad y distritos

PERFORACIÓN PARA RIEGO

Por el momento están realizando el riego a través de manto por agua que llega desde el Parque Mariano Moreno, pero ya comenzaron a trabajar en la realización de una perforación y colocación de caños para llevar a cada huerta el sistema de riego por goteo. En un trabajo en conjunto con el INTA y otras insituciones se lleva a cabo esta nueva iniciativa que permite avanzar en la “Provisión de agua para el Desarrollo integral de Huertas del Diamante», que permitirán suplementar la dotación de agua de regadío de siete módulos del Loteo Granjas del Diamante ubicados al “fondo” de Tulio Angrimán.